



みんなが主役 豊岡小

大 楓



令和元年 7月 4日 No. 4
銚子市立豊岡小学校

遠足、修学旅行、宿泊学習無事終了！

6月25日（火）に、5年生が遠足として江戸東京博物館・上野動物園に行きました。これをもって、1年生から5年生までの遠足、6年生の修学旅行、4年生と5年生の宿泊学習のすべてが終了しました。どの学年も充実した活動、見学、体験をして安全に楽しく学習ができました。以下に、各学年の学級だより（一部省略・改・加筆）で紹介します。

◎ 1・2年生学級だよりから

5月16日（木）に「春の遠足」で犬吠埼に行ってきました。天気が良く気温は上がったものの、潮風が心地よい1日となりました。手焼きせんべい体験も行いました。犬吠埼灯台では、99段ある階段を1段1段数えながら登りました。バスや電車の利用の仕方、公共の場での過ごし方を学び、楽しく帰ってくることができました。



◎ 3年生学級だより、4年生学級だよりから

6月21日（金）に3・4年生合同校外学習で千葉市科学館へ行って来ました。バスの中では、3年生・4年生で考えたレクリエーションで盛り上がりました。科学館では、プラネタリウムを見て、星座から太陽や宇宙の話の話を聞きました。8F、9Fでは2つのグループに分かれ行動し、ロボットや視覚・音・光のふしぎな世界を楽しく体験することができました。



◎ 5年生学級だよりから

6月25日（火）、東京方面へ校外学習に行ってきました。修学旅行の事前学習として取り組んだ班行動では、リーダーを中心に自分たちで計画し、班のメンバーと協力しながら行動することができました。バスの中でのレクも含め、大変盛り上がり、一段とクラスの絆が強まりました。



◎ 6年生学級だよりから

4月24日（水）・25日（木）に修学旅行に行ってきました。最高の思い出を作ることを目標に5年生の頃から計画を立て始めました。1日目は鎌倉・江ノ島でのグループ活動、2日目は全員で大涌谷、芦ノ湖、関所資料館に行きました。10人全員が明るく、いつも楽しそうに過ごしていました（岩屋の閉鎖にも負けず、雨を楽しみ、霧を楽しむ。）。大人になって、子どもの頃を振り返るたびによみがえる、温かい思い出ができたと思います。



◎ 4年生・5年生宿泊体験学習（小見川少年自然の家）

5月29日30日の2日間4・5年生14名で元気いっぱい行ってきました。1日目の午前中は残念ながら雨天になりましたが午後は雨もあがり、予定通りの活動（インシアチブゲーム、カヌー、ネイチャークラフト、キャンプファイヤー）となりました。2日目は昨日の天気がうそのような晴天に恵まれ野外炊さんを思う存分に楽しみました。子どもたちにはたくさんの思い出ができたことと思います。



